

DAFTAR ISTILAH

<i>Apache</i>	:	Sebuah perangkat lunak web server yang menghubungkan antara server dengan user (browser).
<i>C</i>	:	Jenis dari Bahasa pemrograman PHP.
<i>Dashboard</i>	:	Tampilan sekilas mengenai indikator kinerja utama yang berhubungan dengan tujuan atau proses bisnis tertentu.
<i>Database</i>	:	Kumpulan dari file-file yang saling berelasi, dimana relasi tersebut ditunjang dengan kunci dari setiap file yang ada.
<i>Data flow Diagram Context Level</i>	:	Merupakan bagian bagian dari DFD yang berfungsi memetakan atau memberikan gambaran model lingkungan yang dihasilkan dengan lingkungan tunggal yang mewakili keseluruhan sistem.
<i>Error</i>	:	Kesalahan.
<i>HTML</i>	:	Bahasa kode berbasis teks untuk membuat sebuah halaman web, keberadaannya dikenal dengan adanya ekstensi *.htm atau *.
<i>HTTP</i>	:	Protokol yang menyampaikan informasi dari server website untuk ditampilkan kepada para pemakai melalui web browser.
<i>Java</i>	:	Jenis dari Bahasa pemrograman PHP.
<i>Lock Schedule</i>	:	Penjadwalan konsistensi data pemrograman
<i>Login</i>	:	Cara untuk masuk kesuatu <i>website</i> .
<i>Mobile</i>	:	Telepon genggam.
<i>Mockup</i>	:	Gambaran atau simulasi bagaimana sebuah website akan terlihat.
<i>MySQL</i>	:	Database server yang mampu menampung sampai ratusan giga record.

<i>Native</i>	:	Bentuk penulisan kode menggunakan PHP yang dimulai dari nol untuk merancang sebuah halaman website.
<i>Open Source</i>	:	Bahasa sangat cocok atau dikhususkan untuk pengembangan web dan dapat ditanamkan pada sebuah script HTML.
<i>Order</i>	:	Melakukan pemesanan.
<i>Perl</i>	:	Bahasa pemrograman dari PHP.
<i>PHP</i>	:	Salah satu bahasa pemrograman opensource yang sangat cocok atau dikhususkan untuk pengembangan web dan dapat ditanamkan pada sebuah script HTML.
<i>PHPMyAdmin</i>	:	Perangkat lunak bebas yang ditulis dalam bahasa pemrograman yang mendukung berbagai operasi MySQL.
<i>Reference Source Not Found</i>	:	Pemberitahuan dari bentuk dari kesalahan.
<i>Register</i>	:	Layanan untuk melakukan pendaftaran.
<i>Script</i>	:	Bahasa pemrograman yang menyediakan fasilitas penerjemahan serta kompilasi kode dalam satu rangkaian proses secara integratif sehingga memungkinkan kode dibuat dapat langsung dijalankan sebagai program secara dinamis.
<i>Submit</i>	:	Menyerahkan form yang telah diisi ke dalam server Web.
<i>SQL</i>	:	Bahasa terstruktur yang digunakan untuk mengolah database.
<i>Tool</i>	:	Alat yang digunakan untuk mempermudah pekerjaan kita sehari-hari.
<i>Use Case</i>	;	Pemodelan untuk kelakuan (behavior) sistem informasi yang akan dibuat.
<i>Website</i>	:	Cara menyebarkan informasi.
<i>Web Server Case</i>	;	

www : Perangkat keras yang didedikasikan untuk menjalankan perangkat lunak.
Berisi halaman web, gambar, video, dan konten online lainnya yang dapat diakses melalui browser

XAMPP : Perangkat yang menggabungkan tiga aplikasi kedalam satu paket, yaitu Apache, MySQL, dan PHPMyAdmin.